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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 

 

Medikamentenengpässe in Bremen?  

Wir fragen den Senat:  

1. Sind dem Senat Fälle von gravierenden Engpässen bei der 
Medikamentenversorgung in Apotheken in Bremerhaven und Bremen bekannt? 

2. Falls ja, welche Medikamente sind davon betroffen? (Bitte aufgeschlüsselt nach 
Bremen und Bremerhaven) 

3. Welche Maßnahmen ergreift der Senat um möglichen gravierenden Engpässen 
in Bremen und Bremerhaven vorzubeugen? 

 

Nelson Janßen, Sofia Leonidakis und Fraktion DIE LINKE 
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